

# Lycée Jules Ferry : un siècle de métamorphoses

L'Histoire du Lycée Jules Ferry a débutée en 1916 avec l'achat de l'hôtel Richemond. Après cela, plusieurs aménagement furent effectués pour pouvoir accueillir des internes et pour créer des ateliers, comme les ateliers de forge ou d'ajustage. En 1942, l'école professionnelle supérieure Jules Ferry devint un collège moderne et technique .

1950



Les ateliers d'ajustages

1930



L'atelier forge

Pour accueillir un nombre d'élèves plus important, il fut décidé de faire d'importants travaux qui aboutirent en 1960.

Des nouveaux bâtiments furent construits, et d'autres rasés, comme l'ancien hôtel. Bien que le Lycée Jules Ferry fête cette année ses 100 ans, il est bien plus neuf que l'on ne pourrait le croire au premier abord.



Archive municipales de Cannes

~1960

56 Ans plus tard



Google earth, 2016

2016